

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 01. April 2014

Kombinierter Fußweg/Radweg Lahnstraße zwischen Klarenthaler Straße und Am Mühlberg

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob ein Fußgängerweg (mit Fahrradweg / gemeinsame Nutzung) vom Kirschenpfad in Richtung Mühlberg bzw. in Richtung Klarenthaler Straße entlang der Lahnstraße, also eine Gehweg-/Fahrradanbindung zum Mühlberg bzw. Klarenthaler Straße möglich ist.

Begründung:

Im Zuge der Renaturierungsmaßnahme des Wellritzbaches entsteht ein Landschaftspark, der gerne von Spaziergängern und Joggern genutzt wird. Leider ist am Kirschenpfad/Lahnstraße der Gehweg zu Ende. Für Fußgänger (besonders ältere Mitbürger und Kinder) gibt es nur die Möglichkeit umzukehren, da es keinen Gehweg auf der Lahnstraße mehr gibt. Ein Rundweg wäre wünschenswert.

Beschluss Nr. 0022

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin